
会 議 録

第１８回定例会

開会 平成２３年１２月２１日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２３年１２月２１日 午前１０時

２ 閉 会 平成２３年１２月２１日 午前１０時３７分

３ 出席委員 委員長 西池 氏裕

委 員 水口 艶子

委 員 佐藤 紘子

委 員 佐藤 盛仁

委 員 筒井 直典

委 員（教育長）福家 清司

１ 出 席 者 副 教 育 長 原内 司

教 育 次 長 真鍋 孝之

教 育 次 長 高橋 博義

体 育 健 康 課 長 林 博子

教 育 総 務 課 長 白井 俊

教 育 総 務 課 副 課 長 美保 洋祐
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配布されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 １１月定例県議会における質疑概要について報告する。

〈質 疑〉

委員長：ＪＲ等の空きスペースに「心にひびくとっておきのエピソード」の

作品を掲示してはどうかという提案について、その後どのようになったの

か伺いたい。

教育長：具体的な働きかけはまだしていないが、人権教育課に対してＪＲに

交渉するよう指示を行った。また、いろいろな所での活用も考えられるの

で、併せて検討するように言っている。

委員長：学校間の連携について、どう進めていこうとしているのか。

教育長：市町村教育委員会では、修学旅行や小規模校において運動会の合同

練習を実施しているという実態もあるので、現状を把握しそれを踏まえた

上で、可能であればなお一層連携に取り組めればと考える。

委員長：歴史や文化の教育に集中的に取り組んではどうかという提案に対して、

重要な課題であると思うので、一度ディスカッションをしたいと思う。

教育長：是非検討いただきたいと思うが、教育委員会として学校の教育課程や

学校内に関わっていく場合は、システムとしてきちっと提示していくこと

が大前提と考える。基本的には学校長の裁量の枠というのが非常に大きい。

委員長：課題を実現するためには、どういう問題があるかということを、きち

んと整理してもらった上で考えたい。

委員長：自転車のマナーについて、通学路になっているところの違法駐車を取

り締まってもらえるよう申し込むことはできないか。

教育長：高等学校では安全教育の研究会もあるので、そこで議論してもらい要

望を取りまとめてもらうのも一つの方法かと考える。

委員長 報告を了承する旨を告げる。
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［議 事］

《報告事項１ 学校防災管理マニュアル改訂版（暫定版）について》

委員長 報告を求める。

体育健康課長 学校防災管理マニュアル改訂版（暫定版）の内容を報告する。

〈質 疑〉

委員長：学校の先生が避難所運営支援に携わる際に、時間外勤務ということも

考えられると思うが、手当の面についてはどうなっているのか。

教育長：全国的な規定も含めて検討しているところである。

佐藤（紘）委員：この学校防災管理マニュアルを参考に、今後は学校現場で子

どもたちの身に付くように、繰り返し防災訓練・防災教育に取り組んでも

らいたい。継続、積み重ね、繰り返しが大切である。また、教職員への研

修の充実、子どもへの指導の充実もお願いしたい。

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる。

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１０時３７分


